

1月9日 学級開き



令和6年がスタートし、3学期が始まりました。始業式の後、各学級で学級開きをしました。冬休みに取り組んだ課題を提出したり、思い出や今年のためあてを発表したりしました。また、どの学級も先生の思いがこもった板書が子どもたちを出むかえていました。

1月10日 大谷選手のグローブお披露目



メジャーリーガーの大谷選手から送られたグローブが届き、今たんぽぼ学級から使いはじめました。とても楽しそうにキャッチボールをしていました。今も中休みや昼休みに多くの子どもたちが使っています。

1月12日 伊吹山の現状を学ぶ



NPO法人霊峰伊吹山の会およびユウスゲと貴重植物を守り育てる会代表の方に、伊吹山の魅力や環境の状況、保全活動について写真でわかりやすくお話していただきました。「登れるようになったら、伊吹山に登りたい。」と言う子もいて、伊吹山への関心が高まりました。

コミスク便り

1月18日(木) 読書サークル「わくわく」さんの読み聞かせをしてくださいました。

また読み聞かせと並行して、図書室の掲示板を飾ってくださいました。



息長小学校 ホームページ

<https://okinaga-e-maibara.edumap.jp/>

本校では、ホームページを開設し、予定などをお知らせしています。

URLまたは、右のQRコードからご覧ください。

